



FREIE BÜRGER FÜR BADEN-BADEN

UNSERE KANDIDATIN FÜR DEN GEMEINDERAT:



Greta Hessel

Publizistin

Meine Schwerpunkte sind **Gesundheit und Natur**. Baden-Baden ist ein **Heilbad** und als solches möchte ich es auch erhalten. Die Stadt braucht **Ruhe, Besonnenheit, Achtsamkeit und Respekt für Heilsuchende und Badegäste**. Als Vorsitzende des Naturheilvereins **möchte ich mich einsetzen für den respektvollen Umgang** mit der Heilkraft der 12 Thermalquellen, der Trinkhalle, der reinen Luft, der Sauberkeit in den Parkanlagen, gutes reines Wasser, den Erhalt der Bäume und der Brunnen.



ENGAGIERTE BÜRGER GESTALTEN ZUKUNFT!

